



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Puede gustar o no, y más si no lo ven con buenos ojos, pero la realidad es que es el único político que se ha atrevido a desafiar al sistema de la 4T para gritarles en su cara que son un narco-gobierno y un partido Morena de narco-políticos. Es Alejandro Moreno "Alito", líder del partido Revolucionario Institucional (PRI), que fue por muchos años el que gobernó el país. Hoy, después de darle unos manotazos a Noroña, se ha ganado el reconocimiento de una parte de la sociedad, obviamente, no solo en redes, sino también se ve en las calles. Por eso basta recordar que el partido que hoy recibió, para dirigirlo desde 2018 totalmente destartalado porque los priistas que se enriquecieron y saquearon a México con sus cargos de gobernadores, legisladores, alcaldes y funcionarios, simplemente migraron a Morena y los menos a Movimiento Ciudadano. Alito se ha convertido en el político más crítico de este gobierno que arrancó en 2018 con López Obrador y hoy da continuidad Claudia Sheinbaum, a pesar de las múltiples amenazas que ha sufrido junto con su familia. A López Obrador y la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum, no les ha gustado, para nada que les grite a lo cuatro vientos que son un narco-gobierno, acusación hecha por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Les duele una y otra vez, por eso no lo pueden ver ni en pintura, que decir que en el Senado que preside la morenista, Laura Itzel Castillo todas las semanas le recuerda al coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto López que es un narco-senador por aquello del cártel de La Barredora, que lideraba su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez, hoy en la cárcel de alta seguridad de Edomex.



El llamado de Alito es sencillo, se necesita, hoy más que nunca cerrar filas en un bloque opositor que pueda enfrentar a Morena, pues han sido tantos los descalabros financieros al país por actos de corrupción que no se pueden seguir tolerando.

López Obrador dejó un endeudamiento de 17.3 billones de pesos, cuando la deuda era de 10 billones que acumularon en cinco sexenios pasados.

Hay un quebranto de 17 mil millones de pesos por Segalmex, 10 mil millones por la compra de medicamentos en Birmex y lo más grave el huachicol que dejó pérdidas por 150 mil millones de pesos y donde están presuntamente involucrados sobrinos del ex secretario de Marina y el hijo del ex Presidente, Andy López Beltrán, por citar algunos ejemplos.

Porque el llamado de Alito a construir un gran bloque opositor, bueno, por la simple y sencilla razón que está comprobado que solo así, unidos todos los partidos opositores, PRI, PAN y MC junto con la sociedad pueden arrebatarse el poder a Morena y sus remoras del Verde y del PT.

Como dato, en el 2021, los tres partidos opositores lograron 22.9 millones de votos contra 21 de Morena y aliados. Por eso le quitaron la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

Hoy hay una marcada tibieza del PAN que dirige Jorge Romero probablemente porque hay amenazas en su contra por el Cártel Inmobiliario, la Presidenta Claudia Sheinbaum lo tiene a él y a Ricardo Anaya bajo la lupa.

Tal vez por eso titubean cuando se les pregunta si conformarían el bloque opositor con el PRI, pues su salida es que están en pláticas con Movimiento Ciudadano, de Dante Delgado, un partido que está con un pie en Morena.

Si el PAN no define integrarse al bloque opositor, será determinante para entender que están aterrorizados por las amenazas del Palacio Nacional. Y de MC, que decir de su líder, Jorge Álvarez Máynez que lleva su dirigencia nadando de muertito.

Como dato, el PRI hoy goza de un 11 por ciento y de ir solos, puede crecer al 16 por ciento en el 2027, el PAN con 16 por ciento y MC con 10 por ciento, de competir solos, estarán condenados al fracaso, es decir, aun cuando vayan en alianza no lograrán retener Nuevo León, Querétaro y Chihuahua, necesitan, sin duda los votos priistas.

En consecuencia, perderán, los opositores, la mayoría calificada, otra vez en la Cámara de Diputados lo que marcará que le dejen libre, muy libre el camino para hacer y deshacer al gobierno de Claudia Sheinbaum.



CLAUDIA QUIERE A HARFUCH 2030

Para nadie es secreto que Claudia Sheinbaum quiere repetir la dosis a las corcholatas para la elección del 2023. Si bien faltan algunos años, no pierdan de vista que así comenzó López Obrador para impulsar, por encima de sus “amigos, **Ricardo Monreal** y Marcelo Ebrard la carrera Presidencial.

Fue Claudia es del inicio de su sexenio, por eso hoy la propia Claudia quiere imponer a su sucesor, el secretario de Seguridad Omar García Harfuch, por encima del natural, Marcelo Ebrard. Monreal no jugará, con los morenos, mientras que Adán Augusto tal vez se desconozca su paradero.

La Presidenta sabe que no la tiene nada fácil, hay presiones de Estados Unidos para que entregue a los narco-políticos que solo ella sabe a quienes se refiere el vecino país. No es fácil, pero hay una presión desbordada de EU.

Está en puerta su decisión del coordinador de los senadores, Adán Augusto y no se ve que tenga muchas ganas de aventarse el tiro, sin embargo, puede apostar que seguirán las presiones de su remoción.

Anote también esa presión contra los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha y de Tamaulipas, Américo Villarreal, en menor escala de Sonora, Alfonso Durazo y de Baja California, Marina del Pilar que lleva muy avanzado su divorcio.

CARCEL HASTA 20 AÑOS A RECLUTADORES DE JOVENES

Una buena noticia de la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López** en la iniciativa que presentaron, tanto su partido como ella, misma para lograr castigos severos a las personas que recluten a los jóvenes para cometer ilícitos. En su exposición, determinó que los jóvenes, lamentablemente, son utilizados por el crimen organizado y a esos criminales que lastiman el presente y el futuro de los jóvenes se les debe sancionar. Las sanciones se incrementaron desde 10 a 20 años de cárcel. Con ello, los reclutadores que les brilla la cara cuando les ofrecen los cárteles suman jugosas para llevar a ese nicho a sus organizaciones, tendrán que pensarlo dos veces porque ya no podrán librarla, si los capturan como en el pasado, con la facilidad de los jueces y MP.

<https://mexicoinforma.mx/cerrar-filas-opositores-o-fracaso-seguro/>